



Kerstin Stadler vom Kinderhospiz und Carsten Pergande präsentieren die Sachspenden der Buchhandlung Ludwig

18.06.2024 15:27 CEST

Sachspende der Buchhandlung Ludwig für das Kinderhospiz Bärenherz

Das Kinderhospiz Bärenherz freut sich über eine Sachspende der Buchhandlung Ludwig, Filiale Hauptbahnhof in Leipzig. Die Spende umfasst Malbücher, Bücher, Stifte, Radiergummis und einige weitere Artikel, die den Kindern und Geschwisterkindern im Bärenherz zugutekommen werden.

Unser herzlicher Dank gilt Herrn Carsten Pergande für die Übergabe der Artikel sowie Frau Ulrike Kausch, die die Initiatorin dieser Spende ist. Ihr Engagement und ihre Unterstützung werden von uns sehr geschätzt.

Wir möchten uns bei der Buchhandlung Ludwig und allen Beteiligten für ihre Hilfe bedanken. Solche Spenden tragen dazu bei, den Alltag unserer kleinen Gäste ein wenig bunter zu gestalten.

Vielen Dank!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de